
Compte rendu de réunion du 12/01/2016 au 29 rue de la grande brière

Présents: Daniel Amiaud, Patrick Chapira,Guillaume Collet,Cédric Delescluses, 
Muriel Le Pallec, Christian Rozé
Excusé : Tanguy Lagrange

Planning des réunions

Date de la prochaine AG Mardi 8 novembre
Date de la prochaine fête de la résidence Dimanche 12 juin
Date des réunions de bureau ; (la prochaine en gras)
 (Lundi 7 décembre 2015,) Mardi 12 janvier 2016, Mardi 8 mars, Mardi 24 mai, Mardi 13
 septembre, Mardi 4 octobre.

Actions de l'exercice

Affaire des arbres coté Monsieur Lemesle : On laisse en place les 3 arbres. Point clos

Entretien espaces verts ; 
Suivi assuré par Guillaume. Daniel lui transmet les infos dont contrat d'entretien 

existant. Guillaume prend contact avec Monsieur Chachoua pour se faire connaître et faire le 
point. En particulier, demander un peu plus d'entretien sur la butte.

Abattage et remplacement dans allées transversales
Quand démarrer l'abattage ? On attend la récupération des 2 appels de fonds 

prévus voire légère anticipation par rapport au 2ème appel. L'abattage des arbres et le plantage 
des arbustes est prévu début mars. Muriel et Patrick se chargent du suivi de cette action.

Arbres derrière chez Daniel Amiaud ? On pourrait peut être les abattre ?
Daniel a enquêté auprès de ses voisins. Résultat, il y a du pour et du contre ; on ne 

veut pas se retrouver dans une situation délicate ! Le mieux est donc de ne rien faire pour cet 
exercice. Point clos.

Projet Allée de Belle Ile
Idée de Guillaume à reprendre. L'idée a été présentée en bureau et a recueilli un

accueil favorable. Nous sommes d'accord pour penser qu'une information de tous les 
copropriétaires, préalable à l'AG est nécessaire. Christian se charge de réserver une salle durant 
le mois de mai de préférence un jeudi, un lundi sinon.

Câble et fibre dans la résidence 
Ne voyant rien venir de précis pour l'instant, pas d'action de notre part pour cet 

exercice. Attendre et voir en restant à l'écoute semble le mieux. Point clos.

Régularisation des demandes de travaux
Portillon Monsieur et Madame Perkic. Les travaux sont commencés ; la largeur du 

passage étant faible, il ne devrait pas y avoir de problème avec le lampadaire proche.

Site http://asl.lemanet.free.fr à mettre à jour par Patrick comme d'habitude.

Etiquettes Bal. 
Design différent de celui des précédentes. Patrick a demandé et obtenu la 

modification correcte de celles-ci. Point clos.

Mise à jour liste coordonnées membres du bureau faite.
Adresse de Tanguy : 3 rue du grand Bé. Point clos.

Prochaine réunion le : mardi 8 mars à 20 heures chez moi.

Christian

http://asl.lemanet.free.fr/

